

Postulat

Sperrung der Hertensteinstrasse für Velofahrer - Errichtung einer Fussgängerzone

Heute darf die Hertensteinstrasse von Velofahrern vom Falkenplatz aus bis Richtung Museumplatz befahren werden.

Der Stadtrat wird hiermit ersucht die Sperrung der Hertensteinstrasse zu verfügen.

Begründung:

Seit Monaten sind uns von vielen verunsicherten Fussgängern Reklamationen zugetragen worden. Viele Fussgänger, darunter auch zahlreiche ältere Mitmenschen, fühlen sich in der Hertensteinstrasse durch Velofahrer bedrängt und belästigt. An Samstagen und während des Abendverkaufs sind Radfahrende an dieser von Fussgängern stark frequentierten Einkaufsstrasse nicht tragbar. Die Attraktivität einer Fussgängerpassage verliert durch den Veloweg quer durch die Altstadt an Bedeutung. Wir sind der Meinung, dass für Velofahrer in der Stadt ein grosszügiges Netz zur Verfügung steht. Es wäre deshalb aus Sicht der SVP-Fraktion verantwortbar, die Hertensteinstrasse inskünftig für Velofahrer zu sperren.

Christoph Portmann
namens der SVP-Fraktion

Luzern, 18. April 2000